

Nous avons le chagrin de faire part du décès de

Madame
Catherine DÉVAUD MAGHZAOU
Née Dévaud

Enlevée à notre tendre affection, dans sa 58 année, après une longue maladie affrontée avec beaucoup de courage, et le soutien du professeur Pierre Burkhard aux HUG ainsi que la direction et le personnel dévoués de l'EMS La-Plaine.

Font part de leur peine:

Son époux Béchir **Maghzaoui**, ses tantes Lucie **Macheret**, 1630 Bulle, Marie-Rose **Esseiva**, 1632 Riaz, Edith **Gremaud**, 1753 Matran, ainsi que la famille en Tunisie qui l'ont tant aimé.

La célébration du souvenir aura lieu à la chapelle de Saint-Georges, à Genève le mardi 27 septembre à 13 h 30.